El molino de San Juan.

En 1928 se encargó el proyecto de traída de agua de las fuentes del San Juan, al pueblo de Cantalejo, para el abastecimiento de aguas potables.

Para ello era necesaria la adquisición de el molino de San Juan, en 1931 empiezan a tratar con el propietario, que era Francisco Matesanz García, de Valdesimonte.

En 1932 se finaliza la adquisición, "comprándole el terreno comprendido entre el río Pradenilla y el acantilado de la margen izquierda, desde la fuente de San Juan al molino del mismo nombre; el edificio del molino San Juan, y encerraderos de ganado inmediatos, y una faja de terreno de tres metros a cada lado de la tubería desde el molino citado al cantil posterior al arroyo de Aldeonsancho, todo ello por la cantidad de diez mil pesetas".